

3. NanoCampo-Studie mit Nilas HRV (Herzratenvariabilität)

Wir haben 46 Klienten während 3 Wochen mit der NanoCampo-Matte getestet. Beim Test wurde ausschliesslich mit einer Frequenz von 432 Hertz behandelt. 432 Hertz ist die Frequenz des Kammertons, der Herzfrequenz und gilt auch als Heilfrequenz. Dazu haben wir die Goldfrequenz von 316 Hertz in die Matte eingebaut. Alle Menschen reagieren positiv auf diese Frequenz. Wir haben zuerst mit den Klienten einen Test des momentanen Ist-Zustandes wärend 5 Minuten vorgenommen. Danach während 40 Minuten auf der Matte mit den oben genannten Frequenzen. Diese beiden Resultate haben wir dann verglichen. Die Resultate sind bemerkenswert.

5 Minuten Nilas-Messung Ist-Zustand (ohne NanoCampo-Matte)

Nebst vielen anderen Parameter, welche gemessen wurden, war die Ausgangssituation wie folgt

- a) Stresspegel durchschnittlich bei **219%** (100% ist OK), mehr als doppelt so hoch
- b) Energiereserven durchschnittlich bei **110** (ab 600 ist OK), ca. 18% oder fast 5x zu wenig.

40 Minuten Nilas-Messung Therapie (mit NanoCampo-Matte)

Nebst vielen anderen Parameter, welche gemessen wurden, war die Endsituation wie folgt

- a) Stresspegel durchschnittlich bei **76%** (100% ist OK), also fast 3x besser, sehr gut in der Norm.
- b) Energiereserven durchschnittlich **1241** (ab 600 ist OK), über 11x besser.

Wir haben auch die Endorphin-Produktion kinesiologisch getestet. Endorphine sind Glückshormone und sie verbinden die Nerven mit dem Universum. Die Auswirkungen sieht man am besten bei den Chakren.

- a) vorher durchschnittlich (100 ist OK) 75%
- b) nachher durchschnittlich (100 ist OK) 171%, also ca. 2,3mal besser

Auch diese Test-Resultate sind absolut überragend und viel besser als erwartet.

Die 47 Therapien wurden tagsüber während 40 Minuten gemacht. Die allermeisten Anwendungen werden aber in Zukunft Nachts zwischen 6 bis 8 Stunden sein. Da es natürlich nicht möglich war die 47 Klienten in der Nacht zu testen, können wir nur annehmen, dass die Wirkung Nachts noch deutlich besser sein wird. So wissen wir nun, dass obwohl man technisch so feine Nano-Schwingungen weder messen noch spüren

kann, reagiert der Körper sehr gut auf diese feine Frequenz. Das bestätigt die 1899 festgelegte Arndt-Schulz-Regel, dass feine Schwingungen stärken und starke schwächen.

Diese Tests erklären auch, warum die ersten beiden Tests mit Dunkelfeld ebenfalls sehr gut waren. Das Blut hat, obwohl es 1 Stunde lang mit 5G bestrahlt wurde, nach 40 Minuten NanoCampo-Matte 6x länger gelebt, als vor dem Stresstest mit 5G. Der Stress im Blut hat sich mindestens 3x reduziert und die Energiereserven erhöhten sich mindestens 11x. Solche Resultate hat es meines Wissens weltweit bisher noch nie gegeben.

In den letzten Monaten haben mehrere Klienten die Matte während der Nacht benutzt. Es zeigt sich klar, dass alle Klienten, die nicht hypersensibel sind, deutlich besser schlafen und am Morgen erholter sind. Klienten, deren Energie so tief ist, dass sie auf jede kleinste Veränderung stark reagieren, müssen die Matte tagsüber anwenden. Aus diesem Grund haben wir uns entschlossen 2 Matten herzustellen:

- a) **NanoCampo:** Tagmatte für Therapeuten sowie für hypersensible Menschen
- b) **NanoVital:** Nachtmatte für alle anderen Menschen

Da die NanoCampo-Matte nur anabol wirkt, spürt man dies genauso wenig, wie man als Mensch 20 Jahre lang anabol gewachsen ist. Die NanoCampo-Matte kämpft gegen keine einzige katabole Krankheit - sie unterstützt einzig die anabole Regeneration und stärkt alle Zellen.

Man kann diese Funktion auch als **passive Meditation** bezeichnen.

Alle 47 Testresultate sind anonymisiert und können einzeln als PDF runtergeladen werden. Gerne beantworten wir alle weiteren Fragen kostenlos per Mail.

Wir wünschen viel Lese-Vergnügen und freuen uns auf jede Anfrage.



Daniel Hertig
Therapeut

Gesundheitszentrum
Haselhalde GmbH
Haselhalde 1, 5436 Würenlos

daniel.hertig@gesundheitszentrum-wuerenlos.ch